

# 40 JAHRE LE

## Leinfelden-Echterdingen feiert Geburtstag: Feiern Sie mit!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir sind stolz auf unsere Stadt und ihre Entwicklung. Die Stadtgründung im Zuge der Gemeindereform war eine schwere Geburt. Die vier ehemals selbstständigen Ortsteile – es waren die Stadt Leinfelden und die Gemeinden Echterdingen, Stetten, Musberg – hatten ein eigenes Profil und deshalb auch eine entsprechend selbstbewusste Bürgerschaft. Aber sie sind zusammengewachsen und es ist eine Gemeinschaft entstanden.

terdingen einer der attraktivsten Wirtschaftsstandorte in Baden-Württemberg. Aber auch die Nähe zu Hochschul- und Forschungseinrichtungen und nicht zuletzt die Kinderbetreuungsangebote sind für die Unternehmen wichtige Kriterien bei ihrer Standortwahl, wie erst jüngst eine Unternehmensbefragung der städtischen Wirtschaftsförderung ergeben hat. In unseren Gewerbegebieten sitzen weltweit agierende Mittelständler aller Branchen.

Dass dieses dynamische Wirtschaftsleben nur wenige Autominuten entfernt vom idyllischen Naturschutzgebiet Siebenmühlental pulsiert, das bis an die Stadt heranreicht, macht die Besonderheit unserer Stadt aus. Von jedem Punkt der Stadt aus erreicht man grüne Erholungsräume auf kurzem Weg.

Das ist nicht zuletzt der Umsicht der damaligen Bürgermeister und Gemeinderäte zu verdanken, die es geschafft haben, die Menschen davon zu überzeugen, dass Zusammenwachsen und Zusammenarbeit neue Chancen bedeuten und keineswegs den Verlust der Identität. Die einst selbstständigen Stadtteile haben sich auf gute Weise weiterentwickelt und dennoch ihr Eigenleben – zu dem die Vereine und auch der Einzelhandel wesentlich beitragen – bewahrt. Sie haben damit die Basis für eine Lebensqualität geschaffen, auf die wir heute stolz sein dürfen.

In unmittelbarer Nachbarschaft zur Landeshauptstadt Baden-Württembergs liegen wir mitten im Herzen der Region Stuttgart. Begünstigt durch die Nähe zu Flughafen und Messe und aufgrund der hervorragenden Verkehrsanbindung durch Autobahn und B27 ist Leinfelden-Ech-

40 Jahre „LE“ sind ein Grund zum feiern! Am Samstag, dem 26. September, 19.00 Uhr, sind Sie alle herzlich in die Filderhalle zum Geburtstagsfest eingeladen! Zahlreiche Aktionen im ganzen Stadtgebiet bietet zudem das umfangreiche Begleitprogramm: Bei Ausstellungen im Stadtmuseum, bei Stadt- und Kunstführungen und vielem mehr kann man Verborgenes, Bewährtes und Wissenswertes entdecken!

Ihr 

Roland Klenk  
Oberbürgermeister

### Festprogramm

**Festakt am 26.9.2015, 19.00 Uhr**  
Filderhalle, Großer Saal

- Ab 18.30 Uhr im Foyer: musikalische Eröffnung durch die LE Marching Band
- Ansprachen: Oberbürgermeister Roland Klenk und Ministerpräsident Winfried Kretschmann
- Musik-, Tanz- und Theaterbeiträge örtlicher Vereine und Institutionen
- Fotopräsentation mit Frau Erste Bürgermeisterin Eva Noller: „Leinfelden-Echterdingen 1975/2015“
- Zeitzeugeninterview mit Kommunalpolitikern der „ersten“ Stunde, Bericht über die Zeit des Zusammenwachsens
- Verkauf der Foto-Publikation des Stadtarchivs: „40 Jahre Leinfelden-Echterdingen – Bilder des Wandels 1975/2015“
- Fotoausstellung in der Galerie im oberen Foyer

**Für Ihren Veranstaltungsbesuch benötigen Sie kostenlose Einlasstickets, die nur im Vorverkauf bei allen Reservix-Vorverkaufsstellen in der Stadt erhältlich sind. Achtung: Das Platzkontingent ist begrenzt.**

Das umfangreiche Begleitprogramm finden Sie auf den nächsten Seiten. Ein besonderes Highlight ist hierbei „Ein Buch bewegt LE“. Im Fokus des literarischen Geschehens in der Stadt steht Fred Uhlman's Novelle „Der wiedergefundene Freund“.

Projektleitung: Stadt Leinfelden-Echterdingen, Kulturamt,  
Tel. 0711/1600-233.

Weitere Informationen:

[www.leinfelden-echterdingen.de/qr/st](http://www.leinfelden-echterdingen.de/qr/st)

### „40 Jahre Leinfelden-Echterdingen Bilder des Wandels 1975-2015“

144 Seiten, 120 Abbildungen, € 10,00

Die neue Publikation des Stadtarchivs ist anschließend auch im örtlichen Buchhandel erhältlich.

